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LES MESSAGERS DU CŒUR –12.10.2003- 
 
Qui sont-ils ces messagers, ces anges qui vous protègent, qui veillent sur vous, 
qui vous conseillent ? 
 
De grands Etres : des êtres qui ont beaucoup vécus de grandes vies et de 
nombreuses expériences. Et quand ils ont parcouru tout le cycle de leurs 
expériences, ils se sont attachés aux expériences du cœur, celles de la foi en 
l’amour éternel de Dieu pour ses créations. 
Vos anges se sont attachés comme mission à aider et à aimer les hommes, les 
humains. Plus vous vous rapprochez de l’amour du créateur et plus vous êtes 
aidés car votre vie se diversifie à l’infini, vous devenez multiple du TOUT , 
diverse et varié. En clair, vous entreprenez énormément de choses qui font 
souvent ombrage à l’énergie obscure ; et on commence à vous mettre de sérieux 
bâtons dans les roues. C’est pour cela que vous êtes encore plus aidé, car toute 
aide amène sa richesse de récompense et d’élévation spirituelle. 
Ne vous trompez pas : n’aidez pas dans le seul but de vous faire du bonus 
karmique. Soyez sincère dans votre démarche et soyez convaincu. Beaucoup sont 
appelés à aider leur proche, leur voisin ou d’autre plus nécessiteux, mais trop 
souvent devant l’ardeur de la tâche à accomplir les peu motivés baissent les bras 
avant d’avoir commencé. D’autres commencent puis arrêtent rapidement. 
Finalement bien peu d’élu sont sur le chemin de l’aide. 
Et ce sont ceux-là qui sont le plus encadrés par les êtres de lumière car ce sont 
des convaincus qui travaillent avec la lumière, avec leurs anges et leur mission 
leur est d’autant plus simplifiée qu’ils sont encouragés et épaulés. Regardez-les, 
ces grands missionnaires, ils aident sans compter et le sourire fleuri toujours à 
leur bouche. Comment font-ils ? Ils s’impliquent spirituellement dans leurs 
tâches des plus quotidiennes aux plus élevées. Il n’y a pas de calcul, pas de 
pensées égotistes ou moralisatrices. Ils font pour faire et c’est tout. 
Et vous, êtes-vous venus sur terre pour œuvrer dans le caritatif ? Pas 
forcément. Vivez vos expériences, celles du dominant puis du dominé, du riche 
puis du pauvre, de l’égoïste puis celle de l’altruiste et une foi que vous aurez la 
synthèse des deux opposées ou des deux contradictions vous serez équilibré. 
Pourquoi le « Céleste » accepte-t-il l’obscure ? parce qu’il est tolérant mais aussi 
pour que les deux extrêmes puissent s’accepter. 
Vous pouvez être sur le chemin de la sagesse et être intolérant ou sur la voie de 
l’obscur et être équilibré. Dans le premier cas, vous êtes un exalté (chacras du 
cœur surdéveloppé et C7, coronal, fermé). Dans l’autre cas vous avez eu des vies 
de sages auxquelles il manquait cette expérience pour être complet (bon 
développement du C4 et le ou les trois premiers chakras surdéveloppés). 
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Acceptez ces individus, il faut de tout pour faire un monde. Est-ce que la terre 
doit être un immense monastère à prière ? ou un lupanar forcené ? 
Le cloîtré n’aura que peu d’expérience de la vie et l’excessif aura usé 
prématurément ses dons à vivre des expériences fortes et enrichissantes. 
Voulez-vous faire un diagnostique de vous-même ? savoir ou en est votre 
progression spirituelle. Posez-vous ces questions : quand je donne, suis-je 
spontané ? quand je reçois est-ce que j’accepte naturellement ou forcé, pour ne 
pas refuser, ne pas décevoir. Suis-je instantané à accorder mon aide. Est-ce que 
je dois attendre le bon moment ? Ne soyez pas sensible à ces propos. Ne 
comptez pas les anges qui sont à votre disposition pour connaître votre état. 
Parfois, un dictateur peut avoir énormément d’anges à sa disposition pour mieux 
le rééquilibrer. 
Vos anges ne sont pas infaillibles, ils expérimentent aussi. Je vous rassure, vous 
n’en faites pas les frais. Il y a un conseil des sages en haut lieu. 
Acceptez les choses qui existent actuellement sur terre. Ne les vivez pas si vous 
ne les sentez pas. Pensez à vénérer vos petits anges régulièrement comme les 
anciens vénéraient leur mort. Leurs souhaits étaient que les défunts les 
protègent. Vos souhaits seraient peut-être de devenir un petit ange bienveillant. 
Ne vous trompez pas, votre route est établie au départ mais vous pouvez 
changer d’itinéraire ou faire de courte étape et des longues pauses. Le mieux est 
quand même de reprendre votre chemin de vie en cours d’étape, celui qui était 
défini à la naissance. 
Oui, je sais, dans vos sociétés occidentales vous avez un train de vie à mener, et 
souvent une démarche spirituelle ne correspond pas à l’abondance matérielle que 
vous entretenez dans votre foyer. Rien  n’est immuable, tout change et vous 
pouvez changer si vous le désirez. Abondance d’argent n’a jamais dit mauvais 
usage ou mauvaise utilisation. Vous pouvez avoir de l’argent et par devant en 
faire profiter d’autres, par vos implications associatives, par les dons que vous 
pouvez faire dans une action humanitaire ou caritative. 
Vous pouvez enlever tout le superflu qui vous environne. L’amas du bien matériel 
devant votre vue vous éloigne de votre chemin de vie, chaque objet ou chaque 
chose qui vous environne perturbe vos pensées, quelque chose à faire, quelque 
chose à ranger ou à réparer. Regardez comme vous êtes accaparés par les petits 
rien de la vie. Vous n’avez pas arrêté de la journée et pourtant vous n’avez rien 
fait. Alors que le sage lui n’a rien fait et pourtant que d’actions il a menées. 
Qu’a donc fait ce sage pour mériter un futur d’ange gardien ou de gardien des 
âmes ? Il a prié, il a médité (c’est le repos complet du corps) il a fait travailler 
ses capacités psychiques : travail de la vision (C6) par le 3e œil, travail du cœur 
(C4) par l’émission d’amour qu’il a engendré pour lui et pour les autres. Ce travail 
n’est pas vain, ni superficiel. Pensez à l’ampoule électrique, elle est fixe mais 
émet une lumière qui éclaire dans l’obscurité, c’est tellement naturel pour vous 
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que vous n’y songez pas. Ou est la source d’énergie du sage pour éclairer ? Elle 
est dans l’univers et elle est à côté de vous. Le sage sait puiser à cette fontaine 
d’abondance. Il ordonne psychiquement à son corps de tirer sa substance de cet 
éther et il pompe son énergie avec ses respirations conscientes. C ‘est simple et 
efficace. Le sage a confiance et il a foi dans son travail. 
Son ambition : ange gardien, son but : aider. Dans ce domaine il y a toujours du 
travail mais le travail se fait au rythme de chacun. Le sage n’aide pas la planète 
entière. Il n’aspire pas toute la misère du monde à lui, mais sa simple présence 
peut nous faire comprendre que nos maux, c’est nous qui les fabriquons, nos 
souffrances  c’est nous qui les voulons.Alors pourquoi : peut être que votre sage 
veut vous dire que vous manquez d’amour alors vous attirez la pitié sur vous mais 
l’amour est abondance et vous refusez de le voir. 
Dieu est amour et abondance. Est-ce que vous souhaitez concevoir des enfants 
pour qu’ils aient encore plus de souffrance et plus de misère que vous. Je ne 
crois pas. C’est pas non plus ce que souhaite Dieu pour vous. Il vous offre tout ce 
qui est indispensable, souvent vous les refusez pour vos propres croyances pour 
vos propres créations, et c’est là que les complications commencent, mais ce sont 
vos souhaits et vos croyances. 
Est-ce Dieu qui vous a dit de vivre dans le péché et dans la pénitence ? Dites-
vous à vos enfants quand ils naissent « Tu viens au monde pour être puni » Non, 
vous leur souhaitez longue vie et beaucoup de bonheur. 
Soyez vainqueur dans vos comportements, vous êtes explorateurs de votre vie. 
Essayez les expériences humaines. 
Qu’est-ce qu’est la mission d’ange gardien ? Parfois la vôtre, vous aidez, vous 
assistez vos proches, vous éloignez la souffrance d’un groupe ou d’une famille par 
votre attitude serviable et vos mots encourageants. Même votre simple présence 
suffit à guider les autres. Et bien vos anges sont présents en permanence près 
de vous, ils vous parlent vous conseillent, vous guident. 
Oui, je sais, vous ne les entendez pas. Sachez que lorsque vous conduisez, ils se 
taisent. Quand vous regardez la TV ils ne peuvent plus vous aborder. Quand vous 
êtes énervés, vous ne ressentez pas leurs présences. A quel moment les contacts 
sont-ils les plus fructueux ? Quand vous dormez. Emettez vos demandes, vos 
souhaits, vos questionnements avant de faire dodo, et selon l’importance ou 
l’urgence, il y a toujours une réponse « rapide », mais parfois vous n’êtes pas prêt 
à recevoir cette information, alors vous filtrez. 
Qu’est-ce qu’un canal, un humain qui reçoit l’information directement car il a su 
se mettre en perception. Il l’a demandé aussi, il a confiance en lui, en Dieu et en 
ses anges gardiens. Il sait que ce qu’il entend dans sa tête est une 
communication. Quand le téléphone astal sonne, il sait le décrocher et 
communiquer. Il ne laisse pas le répondeur prendre le message . Vous aussi soyez 
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canal de vos anges gardiens. Restez à l’écoute et écoutez vos propres messages, 
ceux qui vous sont personnels. Chiche ! 
Merci. 
 

Fin d’une  méditation de groupe  25 AVRIL 2003 
 
Demandez-nous des conseils. 
Demandez-nous de la sagesse quand vous doutez. 
N’hésitez pas à nous contacter, nous sommes de plus en plus nombreux et 
présents sur terre pour vous aider. 
Ne cherchez plus les conflits, les discussions stériles mais la PAIX pour vous. 
Soyez dans la sérénité de chaque instant. Cela peut être plus important que tout 
ce que vous avez connu jusqu’à présent. 
Vous êtes des chercheurs. A chacun sa quête, sa voie, sa recherche. Ne jugez 
plus vos frères car c’est vous-même que vous jugez et quelque part il y a quelque 
chose que vous haïssez en vous alors restez dans l’harmonie. Choisissez le calme 
et la détente. Chaque fois que vous en avez besoin, nous vous parlons et vous 
guidons. Vous n’avez pas besoin de nous entendre par votre cerveau et vos 
oreilles car vos cellules nous entendent, vos cellules nous comprennent. On vous 
le dit et vous le répète : « Vous êtes de puissantes machines à œuvrer et à 
faire . Il suffit juste de le demander. Faites-le pour vous, pour votre recherche 
spirituelle et votre bien-être. 
Votre potentiel est illimité et inexploré. Vous avez des gisements fabuleux de 
créativité. Autorisez-vous à les exploiter. N’ayez plus peur. Lancez-vous dans des 
actions qui vous feront mieux connaître et exploiter votre potentiel. Revendiquez 
vos droits à pouvoir faire et à créer votre vie. Demandez-nous et soyez certains 
que nous serons prêts à vous aider. Même si nos actions ne sont pas instantanées, 
mais mettons en place les jalons pour votre réussite. 
Soyez remerciés pour cette magnifique soirée. 
Merci encore. 
Le groupe de vos Anges Gardiens. 
 


